

Ems-Zeitung, 20.04.2021

Wolfs-Video ist vermutlich echt

Eine Spaziergängerin hat im Heidekreis einen Wolf gefilmt, der ihr gefolgt ist. Die Landesregierung hält dieses Handy-Video für authentisch. „Die Begegnung hat am 13. April stattgefunden“, sagte ein Sprecher des Umweltministeriums. Die Spaziergängerin war mit ihrem Hund in Wietzendorf (Heidekreis) unterwegs und hatte gefilmt, wie sie von dem Wolf verfolgt wurde. „Diese Begegnung zeigt sehr deutlich: Wölfe sind keine Kuscheltiere.

Es handelt sich um Raubtiere, deren natürliches Verhalten gerade bei Nicht-Experten große Verunsicherung auslösen kann“, sagte dazu Umweltminister Olaf Lies (SPD).